

Private Kindergruppe hat 100 Stühle zusammen

Künstler werden die gespendeten Sitzgelegenheiten jetzt gestalten. Am 4. Mai werden die Werke versteigert.

VON RALF GERAEDTS

HAAN „Plätze für Kinder schaffen“ ist nicht nur Programm des Vereins „Private Kindergruppe Haan“, sondern auch der Titel einer besonderen Aktion. Vor wenigen Wochen hatte die Initiative aufgerufen, ihr 100 Holzstühle zu stiften. Gestern winkten Jeannine Schmidt (2. Vorsitzende des Vereins) und Stefanie Mörchel (Leiterin der Kita Bachstraße) dankend ab: Alle 100 Stühle sind beisammen. Für 90 gibt es bereits Künstler-Zusagen, weitere Anfragen liegen ebenfalls vor.

Die Palette der gestifteten Stühle ist riesig. Vom Klappstuhl über den Schulstuhl bis zum gedrechselten Esszimmerstuhl oder hölzernen Barhocker ist alles dabei. Einige Künstler übernehmen nicht nur die Gestaltung, sondern werden selbst einen Stuhl bauen.

Am 4. Mai werden alle Kunstwerke zum (Be-)Sitzen ausgestellt. Aber nicht nur das: Sie werden versteigert. Denn der Erlös der Auktion, die

die Firma Plama veranstaltet, soll den finanziellen Grundstock für das geplante Großprojekt an der Bachstraße bilden. Wie berichtet, plant der Verein, nach Abriss des Pavillon-Anbaues auf dem westlichen Geländeteil den Neubau eines fünfgruppen Kindergartens, der wie heute auch eine zusätzliche Waldgruppe bieten soll.

„Wir sind sehr glücklich über die wahnsinnig tolle Resonanz der Aktion“, freute sich Stefanie Mörchel. Und Jeannine Schmidt teilte mit, dass die große Stuhlausstellung und -versteigerung im Frühjahr in der Alten Pumpstation stattfinden werde. Bevor es zu der großen Schau kommt, werden alle Stühle fotografiert, damit ein großes Plakat hergestellt werden kann, das später verkauft werden soll.

Von allen gestifteten Stühlen gibt es Fotos im Internet. Mit einem Klick auf das Bild öffnet sich ein Kasten, der verrät, wer dieses Sitzmöbel künstlerisch gestalten will.

www.plaetze-schaffen.de